



**KEMENSOS APRESIASI PEMKOT YOGYA**

## Komitmen Rehabilitasi Sosial Anak Jalanan

**YOGYA (KR)** - Sebagai salah satu tujuan utama wisatawan serta pusat berbagai aktivitas masyarakat, Kota Yogya kerap menjadi incaran anak jalanan. Namun berkat komitmen rehabilitasi sosial yang dilakukan, keberadaan anak jalanan kini menjadi semakin berkurang. Bahkan anak jalanan yang berpenduduk Kota Yogya sudah sulit ditemukan.

"Anak jalanan yang kami temukan justru berasal dari luar daerah. Meski begitu, mereka tetap kami bina agar tidak kembali turun ke jalan. Tentu kami juga berkoordinasi dengan daerah asalnya. Kami tidak menyangka komitmen tersebut mendapat apresiasi dari Kementerian Sosial (Kemensos)," jelas

Plt Kepala Dinas Sosial Kota Yogya Bejo Suwarno, Kamis (29/11).

Apresiasi tersebut diberikan dalam bentuk piagam penghargaan yang diserahkan Rabu (28/11) lalu di Bandung. Piagam diberikan kepada Walikota Yogya selaku kepala daerah atas komitmennya dalam melak-

sanakan rehabilitasi sosial anak jalanan. Selain Yogya, ada tujuh kota lain yang memperoleh penghargaan, yakni Bandung, Semarang, Surabaya, Padang, Bandar Lampung, Mataram, dan Kupang.

Kepala Bidang Advokasi dan Rehabilitasi Sosial Dinas Sosial Kota Yogya Tri Maryatun, menambahkan perda khusus untuk rehabilitasi anak jalanan di Kota Yogya sebenarnya belum ada. Selama ini pihaknya berdasarkan dengan Perda DIY Nomor 1 Tahun 2014 tentang Penanganan Gelandangan dan Pengemis. "Koordinasi dengan Pemda DIY terkait

anak jalanan sangat bagus. Ini yang memudahkan kita dalam rehabilitasi," katanya.

Salah satu kegiatan yang dilakukan ialah pemasangan papan imbauan untuk tidak memberikan uang kepada anak jalanan maupun pengemis. Papan yang dipasang di simpang jalan itu dinilai cukup efektif. Ditambah lagi pada tahun 2017 dibentuk Tim Penjangkauan Anak Jalanan yang bermitra dengan Pekerja Sosial Masyarakat (PSM) di tiap wilayah. Total ada 70 Tim Penjangkauan Anak Jalanan yang bertanggungjawab di wilayahnya masing-masing agar bersih dari anak jalanan. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005